Hallo liebe Bergsportler

Unser letzter Ausflug führte uns nach Mittenwald zu einer gemütlichen Rundwanderung im Bereich Hoher Kranzberg mit rund 300 Höhenmetern.

Die Anfahrt mit der Bahn startete um 08.32 ab München HBhf über Garmisch-Partenkirchen mit Umsteigen nach Mittenwald. Nach einer ca. zweistündigen Bahnfahrt ging es vom dortigen Bahnhof durch Mittenwald leicht bergauf zur Talstation des Kranzbergliftes. Ab da wurde es etwas steiler aber immer gut begehbar.



In der Gaststätte St. Anton legten wir, bei wunderbarem Wanderwetter und einer guten Fernsicht auf den unter uns liegenden Lautersee und den südlich gelegenen Riedberg und die danebenliegenden Ahornspitzen, eine erste Rast ein. (von links nach rechts Meike, Renate, Petra, Günter, Werner und

vorne Sepp).

Nach einer kleinen Stärkung wanderten wir durch Bergwald und Buckelwiesen wieder etwas bergab zur Korbinian-Hütte

(rechtes Bild) zu einer nächsten Pause mit Vesper.

Von der Korbinian-Hütte setzten wir den Weg fort in Richtung Gröbl-Alm, um dort die vielgelobten Windbeutel in allen Variationen zu kosten. Letztendlich fuhren wir mit dem RVO-Bus nach Mittenwald zurück und traten die Rückreise mit



der Bahn nach München an. Ein Lob auf Renate, die diese

schöne Tour als Ersatz-Tour für die geplante Ederkanzel-Tour (gleich in der Nachbarschaft) ausgesucht hat und vorher auch schon Probe gegangen ist.

Günter Ankenbrand